
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1290回 （本年度 19回） 

平成 26年 11月 20 日（木）  
 

ロータリー財団月間 

点  鐘  小 林 正 樹 会 長 

司  会   歌 崎  勅 男 会場監督 

斉  唱 「それでこそロータリー」 

会員出席報告 宮 崎 玲 児 出席委員 

本日の欠席者：会田会員、松川会員、戸張会員、徳安会員 
 

 

お客様紹介 小 林 正 樹 会 長  

早瀬 勇 様（横浜日独協会会長･ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰｶｰ） 
 滝西 敦子様(ブックサークルおはなしもり）
中島まり子様(ブックサークルおはなしもり） 

 松波 登 様 (川崎北 RC) 

絵本の贈呈式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 地区補助金を使って、川崎中原 RC から「ブックサー

クルおはなしもり」の皆さんへ 紙芝居 1 台と絵本
28 冊が贈呈されました。 

会長報告  小 林 正 樹 会長（ 11月 27日）  
１．ﾛｰﾀﾘｰﾚｲﾄ変更のお知らせが届いております。 

  2014 年 12 月より、1 ﾄﾞﾙ＝112 円 に変更との事で
す（ 11 月は１ドル＝106 円 ） 

２．次週 12 月 4 日(木)は、年次総会です。 

  次年度理事・役員候補者の選挙を予定しておりま 

すので、ご出席の程、宜しくお願い致します。 

  

幹事報告  髙 瀬 建 夫 幹事（11 月 27 日）   
１．地区からの来信 

①第 47回インターアクト年次大会開催のご案内が 

届いております。 

  日時：2015年 1月 25日（日）9：30-16-30 

会場：横浜富士見丘学園中等教育学校 

②横浜東 RACより、例会のご案内が届いております。 
 日時：2014年 12月 3日(水) 20：00-21：30 
 場所：ホテルキャメロットジャパン 
 内容：国際奉仕委員会「南アフリカの子供達にぬ 
いぐるみを送ろう～スタートアップ～」 

※参加ご希望の方は、12月 1日までに幹事宛お知ら 
せ下さい。 

 ２．他クラブ例会臨時変更 

●川崎稲生 RC  
12月 17⇒18日(木) 年末家族会 歌舞伎鑑賞 
12月 26日・1月 2日 休会 

●川崎多摩 RC  
12月 18日(木) 年末家族会  

聘珍楼 ANNEX（溝口） 点鐘 18：00 
12月 25日(木) 休会 

●川崎高津南 RC  
12月 22日(月) 年末家族会 ﾎﾃﾙ KSP  点鐘 18：30 
12月 29日(月) 休会 

３． 他クラブ会報の回覧  川崎 RC、川崎鷺沼 RC、 
４．次週 12月 4日(木) 例会前 11：00より定例理事 

会を開催致します。 
   理事･役員各位のご出席をお願い致します。 
 

卓 話 「ドイツ敗戦国がなぜ EU の盟主に！」 

早瀬 勇様 （横浜日独協会会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 
会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 

２４名 １８名 ６名 ８１．８２％ 

前々回(11月 8 日)欠席 0名 Make up 0名 １００％ 

 

 

 

 

川崎中原ロータリークラブ会報 川崎中原ロータリークラブ会報 

◆例会場 ホテル精養軒 木曜日 PM12:30～（第 2 週 AM7:30～）TEL:044-711-8855（東横線 武蔵小杉駅徒歩 3 分） 
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『ロータリーに輝きを』 ＬＩＧＨＴ ＵＰ ＲＯＴＡＲＹ 

ＲＩ会長 ゲイリーC.K.ホァン 第２５９０地区ガバナー 大野 清一 



ドイツは第二次大戦では日本とイタリアと手を組みま

してアメリカ、イギリス、フランス等の連合国と戦っ

たわけですが最後の方は友好ロシアともドイツは戦い

ました。当時はソ連と言いましたが日本との関係が崩

れて終戦の数日前にソ連がなだれ込んできて、日本も

ロシアと交戦いたします。ともに敗れました。1945 年

の 5 月から 8 月にかけての事です。その後ドイツは瓦

礫の山になり、日本も焼け野原になりましたが、瓦礫

の山という言葉がぴったりするんです。もともと建築

はレンガ造りですからレンガが崩れて本当に瓦礫の山

になってしまいました。 

 その中からドイツは復興してきたわけです。日本も

まさに同じ軌跡をたどって復興いたしまして両国とも

経済の奇跡と言われる大変な復興を成し遂げ、アメリ

カなどに肩を並べる工業国になったわけです。ドイツ

がなぜそのような産業が立ち上がって素晴らしい国に

なったかと言いますと、ドイツ人というのはよく知ら

れている言葉で言いますとマイスターですね、職人の

親方、マイスターとテｭフラーが築いた“ Made in  

Germany”です。マイスターはよく聞きますが、テｭフ

ラーとは何だと言われますが、日本でも 40、50歳にな

っても模型飛行機に凝っている人がいますが、非常に

細かい半田付けなど技術にたけた人達がドイツ人には

多いんですね。日本にも職人芸で世界に冠たるものが

あるわけですが、ドイツ人の職人芸もこれまたすごい

力があります。そして、このマイスターとテｭフラーが

ドイツの産業復興をなしとげたという事が出来ると思

います。 

これらの人達は専門化するとすごい力を発揮し、笑い

話ですが、ある日本人が、耳が痛くて医者に行って先

生からどちらの耳が痛いのですかと聞かれたので右の

耳が痛いと言ったら、残念ですが私は左の耳が専門で

すと言って返された。これに近い話は沢山ありまして

ドイツ人は専門領域を守る、人には引けを取らないと

いう頑張り屋さんが多いんです。 

 話は変わりますが来年メルケル・ドイツ首相が日本

に来ることになりました。この間の ASEAN の会で正式

に決まりました。このメルケルさんですが、彼女が首

相になってから一回しか日本に来ていません。洞爺湖

サミットの時だけです。ところが中国には今迄七回も

行っている、何故だ？ 日本と大きな違いではないかと

誰しもが思うわけですけれども、その背景はやはり経

済重視ですね。とにかく中国の大きな人口、それとド

イツ製品の輸入先としては世界で最も大きく成長する

市場であるからです。ドイツは当然これに着目いたし

ましてドイツ製品の売り込みをやっているわけです。 

もう一つはあまりにもＥＵに頼り過ぎていたというか

ＥＵに対する輸出でドイツはずいぶん稼ぎました。同

じ通貨でドイツ製品が優れているわけですから売れる

んですね。ギリシャにしてもどこにしてもドイツ製品

をずいぶん買ってドイツにお金を取られたと思ってい

るんです。そのドイツのＥＵの中での風当りというの

は馬鹿になりませんで、今ドイツを支えているのはＥ

Ｕですからね、そういう依存度を軽くするという意味

でもありましたし、うがったみかたをすれば日本が停

滞している間に中国の市場を確固たるものにしようと

いう狙いも、これ偶然ですけれどもあったかもしれませ

ん。しかし、いま中国に行くと町中走っている車の中で

気の利いた車の多くがドイツ製です。しかもフォルクス

ワーゲンです。 

 首相が中国へ行きますと日本の経団連のような社長

連中がぞろぞろついていきます。今は航空機産業とか自

動車部品はもちろんですけれども、それから環境ビジネ

スです。これも中国は一生懸命中国でやっています。新

工場がどんどん立っています。去年一年間でフォルスワ

ーゲンに関連する工場だけで五つ出来たんです。ではメ

ルケル首相はなぜ中国へ行くのかと言いますと、こうい

う工場の竣工式だとかエアバスなどの売り込みの商談

をバックアップしてやる、調印式は立ちあってやる産業

を強力に支援する使命でメルケルさんは行っているわ

けです。ですから日本は停滞しておりますしアジアに対

する影響力も中国と韓国と冷え込んだ状態が続いてい

ます。 

この卓話の続きはクラブ事務所に保管してあります。

必要な方は事務所までご連絡ください。 
 

ニコニコ報告   宮 崎 玲 児 親睦委員 

松波 登 様  （川崎北 RC） 
 お世話になります。 

小 林 正 樹会長・髙 瀬 建 夫幹事  
 今日は寒いですね。 
早いもので今年の流行語大賞の候補が出ました。 
「ＳＴＡＰ細胞」、「ゴーストライター」、「号泣会見」、
「こぴっと」、「ダメよ～ダメダメ」など、皆さんはど
れを選びますか。 

山田 一之会員 
 早瀬さん、遠いところ、またお忙しい中ありがとうご
ざいます。日独協会ではお世話になります。 

ＳＡＡ一同 

 寒くなってまいりました。皆様お風邪などひかないよ
う健康に気を付けましょう。本日は横浜日独協会会長
早瀬さま「ドイツ敗戦国がなぜ EU の盟主に」という
題の卓話、宜しくお願いします。 

 
「みんなニコニコ」  

寒くなってきました、 

風邪などひかないようお気を付けください。 

小泉 正博 会員・市川 功一 会員・都倉八重子会員 
鈴木 次男 会員・若狭 滋則 会員・古越 孝男会員 
山本  剛 会員・原  秀元 会員・髙木謙太郎会員 
黒澤  穣 会員  

親睦委員会一同 

 アギ―レジャパンがようやく勝ちだしてホッとして
います。 

 
今月の歌   「ふるさと」 

 
兎追いしかの山 小鮒釣りしかの川 

夢は今もめぐりて 忘れがたき故郷 
 
如何にいます父母 恙なしや友がき 

雨に風につけても 思いいずる故郷 
 

ニコニコボックス 本日 16,000 円 累計 384,000 円 

記念日ニコニコ 本日 0 円 累計 40,000 円 


